
尾張旭市議会議長殿

@,一般質問(代表 通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により 12月定例会において

呂1絲氏のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質間方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  秋田 さとし  

質 問 事 項 

 

№  １   

小中学生の学校生活について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

コロナ禍になり３年が経とうとしています。子どもたちの教育は大きく変革

しました。国の推し進めるＧＩＧＡスクール構想により一人一台のタブレット

端末を使用しての授業も１年が経ちました。2024年には、デジタル教科書の本

格導入も始まろうとしております。子どもたちの通学時の荷物の重さ、2024

年デジタル教科書本格導入に向けた本市の考え方についてお伺いします。 

 

（１）児童・生徒の通学時の荷物の重さについて  

    

（２）2024年デジタル教科書本格導入について  

ア 試験的に導入している学校について  

  イ 教師の方の対応について 

  ウ 本格導入に向けた本市の考え方について 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  秋田 さとし  

質 問 事 項 

 

№  ２   

本市の情報システムの安全性について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

国は、デジタルの活用により、多様な幸せが実現される社会を目指し、多様

な施策を実施しています。しかしながら、デジタルを活用したシステムには、

安全性に懸念があるものもあり、特に共用部門で活用する際には、安全性に気

を遣わなければなりません。そこで本市における情報システムの安全性につい

てお伺いします。 

 

（１）情報システムの安全性について  

 

（２）セキュリティー対策について 

ア 技術的なセキュリティーについて 

イ 物理的なセキュリティーについて 

  ウ 人的な対策について 

   

（３）ランサムウェア等のサイバー攻撃を受けたときの対応策について  

 

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


